

ABSTRAK

YUNI SARA SITUMORANG, 2020 “Analisis Pelaksanaan Pembelajaran Tematik Oleh Guru-Guru Kelas Rendah SD Negeri Gugus I Kecamatan Bandar Khalifah”. Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan, 2020.

Pembelajaran tematik merupakan pembelajaran inovatif yang menggunakan tema dalam mengaitkan beberapa mata pelajaran sehingga melalui pembelajaran siswa dapat memberikan pengalaman bermakna kepada siswa. Namun pada kenyataannya dilapangan guru masih belum mampu melaksanakan pembelajaran tematik dengan baik. Maka penelitian ini dilatarbelakangi karena pembelajaran tematik masih berjalan kurang efektif, pembelajaran masih berpusat pada siswa dan guru kurang mampu dalam melaksanakan pembelajarn tematik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui atau mendeskripsikan bagaimana pelaksanaan pembelajaran tematik di SD Negeri Gugus I Kecamatan Bandar Khalifah. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Pupulasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru kelas rendah SD Negeri Gugus I Kecamatan Bandar Khalifah yang terdiri dari 10 sekolah dengan jumlah 30 orang. Teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode penelitian deskriptif kuantitatif. Hasil penelitian menunjukkan: (1) ditinjau dari jumlah presentase pada indikator perencanaan sebanyak 21,52% guru sangat baik, sebanyak 72,04% guru menjawab baik, dan sebanyak 6,66 guru menjawab kurang baik, artinya guru memiliki perencanaan yang baik dalam persiapan proses pembelajaran. (2) berdasarkan indikator pelaksanaan diperoleh 17,06% menjawab sangat baik, sebanyak 78,33 guru menjawab sangat baik, dan 4,58 guru menjawab kurang baik, artinya guru dikategorikan baik dalam melakukan pelaksanaan pembelajaran tematik. (3) berdasarkan indikator evaluasi diperoleh 9,99% menjawab sangat baik, diperoleh 83,33% menjawab sangat baik, dan 6,66 guru menjawab kurang baik, artinya guru dikategorikan baik dalam mengevaluasi pembelajaran tematik yang telah terlaksana.

Kata kunci: Pembelajaran tematik, kelas rendah, perencanaan, pelaksanaan, evaluasi